

Esteban Sánchez será el nuevo director de la Escuela de Ingeniería

TEL

El profesor de Física Aplicada de la Escuela Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, Esteban Sánchez, ha sido elegido nuevo director del centro universitario bejarano al conseguir un total de 42 votos de los 51 emitidos en el proceso electoral de la Escuela.

Esteban Sánchez encabezó la única candidatura presentada para dirigir el centro y sustituir a Francisco Martín Labajos, que debía dejar el cargo tras ocho años de gestión. Aún así, el interés por participar en el proceso electoral fue notable ya que participaron 51 de los 56 candidatos para elegir al director y, de ellos, 42 votaron al candidato y 9 en blanco.

El equipo de Esteban Sánchez estará formado por Pedro Antonio Gómez, Araceli Queiruga Dios y Raúl García Ovejero como secretarios y Juan José Pérez Bullón, que



Esteban Sánchez./TEL

se mantiene como secretario.

El nuevo director manifestó a LA GACETA su objetivo de "buscar el máximo consenso para no quedarnos fuera del proceso de reestructuración universitaria y que se logre que nuestras titulaciones sean consideradas estratégicas para la Universidad".